



Quelle: Eurostat-Datenbank, Abfrage vom 10. Jänner 2023.

„Mit der Ausweitung des Tertiärbereichs befindet sich in manchen Ländern eine große Zahl der Absolventen des Tertiärbereichs in Beschäftigungsverhältnissen, in deren Rahmen ihre Qualifikationen allem Anschein nach nicht bestmöglich genutzt werden. Politische Entscheidungsträger betrachten dieses Phänomen mit wachsender Besorgnis.“

OECD (Hrsg.), Bildung auf einen Blick 2022 (2022), S. 82.

Bildungspolitik sollte sich bestmöglicher Bildung junger Menschen widmen und ihr Tun an deren größtmöglichen Zukunftschancen orientieren.

Mag.^a Gudrun Pennitz, Vorsitzende der ÖPU

gudrun.pennitz@oepe.at